
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 04.02.2009

Anwesende: Enrico Lovász, Armin Grundig

Protokoll: Armin
Beginn:  16:00 Uhr
Ende: 17:30

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Sascha Schramm (FSR Berufspäd./EW) beantragt 208 Euro für ihre 
FSR-Fahrt. Es fallen nur Übernachtungskosten an, da die Fahrt im 
Semesterticketbereich liegt. Dort sollen die neuen FSR-Mitglieder 
eingeführt werden und das Arbeitsprogramm des nächsten Jahres 
(Umstellung BA/MA) zusammengestellt werden. Es nehmen 12 
Personen teil. Der FSR trägt ein Drittel der Kosten.  -  angenommen

2. Der FSR MW hat angeregt, einen Wettbewerb zum Dies 
academicus auszuschreiben. Dabei soll das Programm der 
einzelnen Fachschaften ausgewertet werden und die beste 
Fachschaft wird prämiert. Ziel soll es sein den Dies wieder zu 
beleben.  -  angenommen

3. Armin hat die anerkannte Hochschulgruppe des VDI in Dresden 
nochmal überprüft. Dabei gab es keine Anhaltspunkte die einer 
Anerkennung als Hochschulgruppe entgegenstehen würden.

4. Richard Wetzel stellt den Antrag auf Anerkennung der Biotechnologische Studenteninitiative Dresden (btS) als 
Hochschulgruppe. Sie arbeitet an der Intensivierung der Kontakte zwischen Studierenden und Unternehmen der Life Science Branche. Kern der Aktivitäten ist die Organisation von Vortragsreihen, Podiumsdiskussionen, Workshops und Firmenbesichtigungen.  Die btS möchte über das gemeinsame Interesse an den Lebenswissenschaften sowohl Studenten als auch Doktoranden der Biologie, Biotechnologie, Medizin, Biochemie, Wirtschaftswissenschaften und Ingenieurwissenschaften zusammen führen.  Momentan befindet sich diese Hochschulgruppe im Aufbau. Dieser Hochschulgruppe können alle Studierende beitreten.  -  anerkannt

5. Kai Koul (Sportobmann) beantragt 170 Euro für die Finanzierung von  T-Shirts für die Sieger der Uni-Liga „Basketball“.  - angenommen
6. Die GF weist darauf hin, dass gemäß der § 19 der GO ein 

Armin
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Rechenschaftsbericht über die Arbeit jedes Referats monatlich zu schreiben ist. Dieser Bericht muss ab sofort in Textform bei der GF elektronisch eingereicht werden. Der Rechenschaftsbericht soll das Plenum über die inhaltliche Arbeit informieren. Aus den AE-Anträgen muss hervorgehen, wie hoch die Monatswochenstunden waren und welche Tätigkeiten von der jeweiligen Person im Anspruchszeitraum erledigt wurden.
7. Ullrich Rückmann stellt einen Antrag auf Reisekostenrückerstattung für die Sitzung des KASAP (Koordinationsausschuss des studentischen Akkreditierungspools) in Berlin. Die Fahrtkosten für Hin- und Rückfahrt belaufen sich auf 36 Euro.  -  angenommen
8. Michael ist vom 09. - 13.02.09 Zeichnungsberechtigt für alle Konten des StuRa und kann somit im Vertretung von Enrico Rechnungen anweisen. Enrico befindet sich in dieser Zeit im Urlaub.
9. Enrico Lovász ist ab sofort der Vertreter der Studierendenschaft im Multimediabeirat.
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